



堺フェニックスロータリークラブ

SAKAI PHOENIX Rotary Club

D2640

▶ 四つのテスト

～言行はこれに照らしてから～

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか

地区ガバナー 大澤 徳平

会長 吉川 美幸

幹事 田辺 弘樹

会報委員長 細川 浩二

▶ クラブ事務所

〒590-0021
堺市堺区北三国ヶ丘町1-1-16
C-17号TEL:072-227-4990
FAX:072-227-4991例会日:毎週木曜日 18:30～
例会場:ホテル第一堺http://www.sakaiphoenix.com
rotary@sakaiphoenix.com

第712 回例会

通巻680号

平成24年5月10日

2011～2012年度No. 40

本日の例会 (第712 回例会)

2012年5月10日(木)18時30分

場所:ホテル第一堺

司会 中井 崇嗣 副SAA

開会点鐘 吉川 美幸 会長

国歌斉唱 オーストラリア フィリピン共和国 日本

ロータリーソング斉唱 「奉仕の理想」

お客様紹介 京谷 知明親睦委員長

各種お祝い 貝山 香純副親睦委員長

会長の時間 吉川 美幸会長

米山奨学金の授与とエレン5月分お小遣いお渡し

出席報告 中井 昭宏 SAA

幹事報告 田辺 弘樹幹事

クラブフォーラム 国際奉仕委員会

国際大会に出席して、WCS事業について

SAA 報告 中井 昭宏 SAA

閉会点鐘 吉川 美幸会長

次回の例会予告 (第713 回例会)

2012年5月17日(木)

国際大会報告会

次々回の例会予告 (第714 回例会)

2012年5月24日(木)

卓話 「私の仕事」田中 範子会員

例会終了後、

宇瀬ガバナー補佐をお迎えして

2011-12年度クラブ協議会

5月各種お祝い

会員誕生日 米田 真理子

ご家族誕生日 今野 元博様

会員記念日 石田 得子 田中 範子

細川 浩二 今野 華

創立記念日 小野 晃範 中野 一郎

酒井 誠

タイ農村部の小学校へ識字率向上プロジェクト



5月5日 図書施設の視察と図書贈呈

4月26日出席報告

在籍者	28名	出席者	19名
出席計算会員	22名	欠席者	7名
出席免除者	6名	免除出席者	1名
先々週修正出席率	80.1%	出席率	76.9%



2011-12年度 RI会長 カルヤン・バネルジー (Kalyan Banerjee)

国際ロータリーテーマ Reach Within to Embrace Humanity

こころの中を見つめよう

博愛を広げるために

[唱和]

Reach Within to Embrace Humanity

「こころの中を見つめよう 博愛を広げるために」

斉唱 ロータリーソング『我等日本のロータリアン』

大阪狭山ロータリークラブ出席者の紹介

米澤会長よりクラブ会員のご紹介

ガバナーエレクト 北中 登一様

ガバナー補佐 吉川 寿一様

会長 米澤 清和様 幹事 山田 正人様 西野 栄一様

会長の時間

会長 吉川 美幸



ガバナーエレクト北中様、大阪狭山ロータリークラブの皆様、今日はフェニックスの例会場の方にお出で頂き、有難うございます。今日は、合同例会という事で、楽

しみにしておりました。

ガバナーエレクトの北中様におかれましては、後、2か月余りで、大役を担われます超多忙なこの時期に、卓話を頂けるとの事、本当に恐れ入ります。今日は宜しくお願ひ申し上げます。

大阪狭山ロータリークラブ様は、次年度のガバナーズクラブで本当にお忙しく、充実の1年になりますね。

私達フェニックスの上田会員は、次年度の北中ガバナー年度の地区代表幹事を仰せつかりました。

上田会員は現在は、オーストラリアからの交換留学生エレンをホームステイでお引き受け下さっています。私達は、まだ創立15年ではありますが今まで、沢山の留学生の方々をお世話をさせて頂き、その中でも、上田会員と奥様には、本当に大変お世話になっています。

北中ガバナーエレクト様も、留学生のお世話に長く関わっておられると伺っています。上田会員は以前からエレクト様と親しくされており、そのご縁で、今回代表幹事をお引き受けされたと聞いております。

交換留学生のエレンは、皆様のご協力のお蔭で、楽しい春休みも終わって、新学期が始まりましたが、これからも皆様、お時間がある時には、出来るだけ、エリーに関わって頂けます様、お願い致します。

今月は雑誌広報月間です。

今まで何度も、「ロータリー雑誌」について勉強されておられると思いますが、少しお聞き下さい。

ロータリーの友が出来た由来は、今から60年程前の、昭和27年に遡ります。それまで日本は、1つの地区だけでした。その日本が、東日本と、西日本と2地区に分けることが決まった最後の地区大会で、これまで共に活動をして来たロータリアンが、分離されてからも緊密に連絡をとりあい、情報を共有して行きましょうという趣旨で、雑誌を作る事が決まりました。

この最後の地区大会は、主催者側も、参加者も共に深い感慨を持って臨んだそうです。

縦書きにしようとか、横書きにしようとか、金額の問題等が話し合われて、結局、価格は50円にするけれど、広告を取って、100円分の内容のある雑誌にする事が決まったそうです。

それとアンケートで、2対1の割合で横書きに決まりました。これは、戦後まだ10年も経っていなかったという時代背景を考えると、横書きになったというこの結果は、当時のロータリアンがいかにも、先進的な考えを持っていたかを知る事の出来るエピソードです。

それから20年余り、「ロータリーの友」は、横書きでしたが、昭和47年に、左から明けると横書き、右から開けると縦書きの、現在の形に改訂されました。

皆さんロータリーの友という名前は、どうしてつけたかご存じですか？

第2回の準備会で、投票によって決まりましたが、提案した遠藤氏は、「主婦の友」にからヒントを得たと述べておられたそうです。

今月の初めに申し上げましたが、現在、1冊210円で、

ロータリーの会費と共に払っていますので、自分で買って読んでいた意識は薄いと思いますが、ロータリアンとしての、3つの義務のうちの一つですので、読んで頂けます様お願申し上げます。

最後になりましたが、先日の吉川病院でのチャリティバザーに参加下さり、ありがとうございました。雨の中でしたが、1250名の方に来場頂いて、チャリティバザーは、13万2千円程集まりました。

それと、ポリオワクチンの為の、ペットボトルのふたは、この袋4つ分集まりました。この4袋は、インターアクトクラブの初芝立命館高校を通じて、寄付したいと思っています。この活動はこれからも引き続き行っていきます。

来週から、タイのホアヒンに小学校図書館の完成視察・図書贈呈、タイ・ルンピニロータリークラブとの姉妹締結調印式と、国際大会に行つて参ります。来週は休会で、1週間明き、寂しいですが、再来週報告致します。これで会長の時間を終わります。

幹事報告

幹事 田辺 弘樹



4年に一度の「国際ロータリー理事」指名委員に、米田直前ガバナーが地区を代表する指名委員にご選任されましたのでご報告いたします。今年度各委員会は活動報告書の提出をお願いします。

タイ・ルンピニ RC 姉妹締結調印式、ホアヒンの小学校図書館視察と図書贈呈式について。

次期幹事報告

次期幹事 中井 崇嗣

・次年度理事役員各位に、第5回次年度理事役員会のご案内を配布・活動計画書の提出のお願い



卓話 『青少年交換について』



北中 登一ガバナーエレクト

遍界（へんかい）、曾て隠さずという言葉があります。活動しなければ見えてこない事が、活動する事でみえてくる

仕事でも、ロータリー活動でも、理屈じゃない。

感動とは、感じて動くと書きます。実際行動する事、その行動が人の心を打つのです。

医師は患者を助けたいから、助けるために治療するのだと思うのです。2日前（4月24日）に、堺フェニックスRCの中井昭宏先生から、東北の震災跡（R I D2520）をつぶさに見てきたとの報告を頂きました。1年経った今も、遅々として復興の進まない想像を絶する現場の状況に、心痛の思いで帰つてこられたとの事、実際に行かなければ、これほどの衝撃をお受けにならなかったと思います。中井昭宏先生をみていて、かつて英国の劇作家バーナード・ショウが『有能なものは行動するが、無能なものは講釈ばかりする』といった言葉を思い出しました。有能なものは行動すると。

ご縁があり、ロータリーに入会以来、青少年交換事業に携わっている。青少年交換事業であるから、原則、出せば受ける。青少年交換には短期交換と長期交換がある。長期交換の場合は、ビザの取得が必要で、相手国により預金残高まで提示せよという。フランスに留学する学生のビザ取得の際、派遣学生受け入れの両方の家族の通帳の写しを提出せよとのことで、頭にきた私は、フランス領事館に今亡き北島さんと出かけ、直談判。制度が4月に変わったとの事、ここで天下のロータリーを知らないのかと、大使にいうと、反対に天下のフランスを知らないのかといわれた。これには参る

学生が美容院と病院の区別がつかない。ホストマザーが、今から美容院に行くから留守を頼まれた学生、解放感もあり、テレビを見ていたところ、ホストマザーの友人から電話があった。お母さんは？。お母さんは美容院。美容院といったつもりが、病院と相手に伝わった。それでどこが悪いのとの質問に。頭、頭と言ってしまった。友人が花束を持って見舞いに来た。あるとき交換学生が友人の家から帰ろうとしたとき、おじいさんが出てこられたので、愛想におじいさんお世話になりましたと挨拶をした。今からどちらへと聞くと、

おじいさんはにこりともせず、ご=go=基と言。
 ペーターというデンマークから来た学生が盲腸炎となる。
 松原徳洲会病院で手術。診断書を書いていただき、保険
 がすぐおけるとの事で医師の診断書を願った。その
 医師は英語が出来ないので日本語で書くから英語に直し
 てくれと言われた。盲腸炎の費用は30万円、米国では
 200万円、ドイツはただでした。何故か？ドイツのホ
 ストファザーが外科の医師であったからです。
自分がしたくないこと、嫌なことをまず行うことが大事

にこにこ報告

副SAA 中井 崇嗣

- 🌸 本日はお世話になります。 ガバナーエレクト北中登一様
- 🌸 これからもご指導よろしく大阪狭山RCの為に ガバナー補佐吉川寿一様
- 🌸 本日は合同例会ありがとうございます。来年度も何卒よろしく願い致します。 大阪狭山RC会長 米澤清和様
- 🌸 北中ガバナーエレクトようこそ。卓話楽しみにしています。明日は高野山RCへ卓話に行って参ります。 米田 眞理子直前ガバナー
- 🌸 北中ガバナーエレクト様、大阪狭山RCの皆様、ようこそおいで下さいました。お忙しい中卓話を頂き、本当にありがとうございます。エリー日本語上手になりましたね。 吉川 美幸 会長
- 🌸 大阪狭山RCの皆様ようこそ！次年度よろしく願います。 片木 修直前会長
- 🌸 大阪狭山RCの皆様、本日はようこそお出で下さいました。合同例会を楽しませて頂きます。米田パストガバナー、RI理事指名委員ご就任おめでとうございます。 石田 得子会長エレクト
- 🌸 今日大阪狭山RCとの合同例会です。とても楽しみにしておりました。北中次年度ガバナー、どうぞよろしくお願い致します。 犬伏 幸代会員
- 🌸 大阪狭山RCの皆様ようこそ堺フェニックスRCへ。エリーが28日から高瀬さん宅へ移動します。この3ヶ月会員の皆様には親身になってお世話頂きありがとうございます。岸和田に行っても時々イベントなどがあれば誘ってあげて下さい。 上田 俊夫会員
- 🌸 大阪狭山RCの皆様ようこそ合同例会楽しみます。 岡田 正一会員
- 🌸 大阪狭山RCの皆様ようこそお越し下さいました。ごゆっくりして下さい。北中ガバナーエレクト様、卓話楽しみにしております。 小野 晃範会員
- 🌸 本日の合同例会に大阪狭山RCの皆様ようこそお越し下さいました。例会をお楽しみ下さい。 片岡 富美子会員
- 🌸 北中ガバナーエレクト、大阪狭山RCの皆様ようこそ堺フェニックスRCへ。北中先生、次年度頑張ります。よろしく願います。中井 昭宏会員
- 🌸 北中ガバナーエレクト始め大阪狭山RCの皆様ようこそいらっしやいました。合同例会楽しみにしております。北中ガバナーエレクト卓話楽しみにしております。米田さん、RI理事指名委員ご就任おめでとうございます。 中井 崇嗣会員
- 🌸 大阪狭山RCの皆様ようこそ堺フェニックスRCへ。北中ガバナーエレクト殿、今日は青少年の卓話を有難うございました。若いメンバーの方々も交換学生の対応がやり易く成る事と思います。 田中 眞琴会員
- 🌸 大阪狭山RC皆様ようこそ。北中ガバナーエレクト卓話有難うございます。 三村 文男会員

第2520地区(宮城・岩手)地区大会に参加して

内藤 絵梨奈

平成24年4月21日、22日 中井昭宏会員、中井崇嗣会員、貝山香純会員と私、内藤絵梨奈で第2520地区大会へ参加させていただくこととなりました。

皆様も御存知のとおり、東北は昨年、3月11日東日本大震災の被災地となっており、2520地区や大きな災害を受けた地区で死亡されたロータリアンが16名、ご家族の方も26名にのぼり、ご自宅や事務所の被害は600件近くにもなっているそうです。

そのため、やむなく昨年2010-2011年の地区大会は中止されたそうですが、今年度は『ロータリアンの心を繋ぎ、復興のために行動しよう』を地区スローガンとして掲げ一生懸命に復興支援に奔走され、開催される事が出来たそうです。

実際に2日目に現地を視察させて頂いた時に見た光景は被災から1年以上経った今でも当時の爪痕は多く残っていましたが、被災当時は私達の想像を絶する凄まじい被害があったと思うと胸をしめつけられる思いでいっぱいでした。しかし、その中でもロータリーの奉仕の理想を失わず、被災者に対する復興支援を中心にロータリーの奉仕活動を展開してこられたということは本当に頭の下がる思いです。

今現在も被災地はがれきが沢山ある中、少しずつ復旧されてこられているようですが、まだまだ沢山の年月を費やすであろうと思われ、私も2520地区大会に参加させていただいたことで、一層、被災者の方々へ少しでも何か力になれる事があればと改めて思われる機会となりました。

『ロータリアンの心をつなぎ、復興のために行動しよう』その想いを新に、更なる復興へ向けての力と養っていきましょう、心からお祈りいたしております。



- ① 津波到達の地としてロータリーで立てられたものです。
- ② 住宅の記尾の部分だけがむき出しの状態です
- ③ RI会長代理 千 玄室 様 国際ロータリー第2660地区 福家 宏ガバナーノミニ